



Hommage rendu au feu Fondateur de la Révolution islamique - 30 /Jan/ 2010

Le Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, l'honorable Ayatollah Khamenei s'est rendu au mausolée de l'Imam Khomeiny pour rendre hommage au feu Fondateur de la République islamique d'Iran. Lors de cette visite effectuée, le samedi 30 janvier, à l'approche de la Décade de Fajr et le jour du retour historique de l'imam Khomeiny à Téhéran, marquant le 31ème anniversaire de la victoire de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei s'est rendu également sur les tombeaux des martyrs de la Révolution pour saluer leur âme et leur mémoire.